



Ziegenschau: Trotz Regen hatte «d Appezölle Gääs» nur wenig zu meckern

(td) Der Appenzeller Ziege geht es gut, ihre Zucht befindet sich in einem Aufwärtstrend. Gestern Mittwoch allerdings wurde «ööseri Gääss» ein bisschen im Regen stehen gelassen. Die kantona-

le Ziegenschau auf dem Brauereiplatz in Appenzell fand bei ziemlich hoher Luftfeuchtigkeit statt. Das Wetter dürfte denn auch der Grund gewesen sein, weshalb mit 252 Tieren, davon 16 Böcke

und 42 Gitzi, die Auffuhr dieses Jahr ein wenig geringer ausfiel als im Vorjahr. Die eine oder andere Ziege liess denn auch in Anbetracht der Nässe von Zeit zu Zeit ihr typisches Meckern verlauten.

Allerdings sind diese Tiere wetterfest und deshalb fühlten sie sich auch bei diesen Bedingungen recht wohl, ziegenwohl könnte man sagen.

(Bild: Toni Dörig)